

年中組

だより

輪になって!!

12月

明佳幼稚園

つんとした冷たい空氣に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。

お遊戯会、クリスマス会、冬休み、楽しみがいっぱいの12月。

子ども達は待ちきれない！といった様子で、毎日ワクワクしながら過ごしています。



★今月の目標★

友達と一緒に、楽しく表現遊びをする



★今月の予定★

- ・お遊戯会に向けて、劇・遊戲の練習をします。
- ・クリスマス会、餅つきの行事に参加します。

ちゅうりっぷの球根を植えました！



来年の春に向けて、
綺麗なお花が咲きます
ように！と思いを込め
て、各クラスでちゅう
りっぷの球根を植えま
した。

毎朝、お当番さんが水
をあげ、丁寧に育てて
います。

早く芽が出てこないか
楽しみなようです！

★お願い★

- ・着替えの時に、お友達と間違えない
よう、ネクタイや制服等の記名の確
認をお願いします。
卒園児の名前が記入してある方は
書き直しをお願い致します。

俳句クイズ

1

めくや
藪ありて雪

ありて雪

2

かすむ日や
夕山陰の

の笛

③ ② ①
口 餘 草

③ ② ①
春秋 冬

答えは裏面にあります。



子ども達の様子



お遊戯会練習



「かっこいい所を見てもううんだ！」と張り切って練習に励んでいます。

最初の頃に比べ、練習を重ねたことでみんな自信を持ち、劇に参加する子ども達は台詞を言う声が大きくなり、遊戯に参加する子ども達は動きに磨きがかかってきました。本番をお楽しみに！



クリスマス制作



クラスカラーのリボンを付けた可愛いサンタさんを作りました。

鉢や糊を使うことがすっかり上手になり、お友達とプレゼントの話で盛り上がりながら、楽しくサンタさんを作ることが出来ました。みんなサンタさんにどんなプレゼントをお願いしてるんでしょうね。



絵画



絵画では、テーマに合わせた絵を絵の具やクレパスを使って、思い思いに描いています。

先月は、実際に自分達が芋掘りで掘ってきた芋を見て描いたり、自分の手を象って、その中を赤と黄色の絵の具を混ぜてペールオレンジを作って塗ったり、様々な職業のお店舗さんを想像し、店員さんと商品を描いたりしました。子ども達の想像力、表現力に驚かされます。



答え